



Les Heures Alpines font un don aux Musiciens du Louvre

associations Un chèque de 15 000 euros

Grenoble

Jeudi 7 juillet, à 11 heures, salle Olivier-Messiaen, Sabine Perret, directrice des Musiciens du Louvre, recevait un don de 15 000€ des mains de Jean Balestas, président des Heures Alpines.

Suite aux pertes de subventions

Cette association est actuellement en sommeil, mais elle a animé la vie culturelle grenobloise depuis 1927 en invitant notamment Barbara Hendricks, Olivier Messiaen, Jean Piat ou encore Alain Decaux.

Ce geste d'amitié fait suite aux pertes de subventions accordées à l'ensemble musical.

